



Communiqué de presse de Victorin LUREL Ministre des outre-mer

Paris, le 25 avril 2013

Monsieur Victorin Lurel, Ministre des Outre-mer représente le Président de la République française au 5ème sommet de l'Association des Etats de la Caraïbe (AEC) qui se tient à Port au Prince (Haïti) les 25 et 26 avril 2013.

Cette présence confirme l'intérêt de la France pour cette organisation qui regroupe 25 pays de la grande Caraïbe et 6 membres associés dont la France. Espace de dialogue, l'AEC créé en 1994 a pour objectif de promouvoir la consultation, la coopération et l'action concertée entre ses Etats-membres.

Le ministre des Outre-mer soulignera l'importance pour l'AEC de favoriser le développement économique de ses Etats membres et de promouvoir, dans le cadre de ses compétences, les échanges commerciaux.

Il rencontrera, en marge du sommet, les dirigeants haïtiens et plusieurs responsables politiques de pays caribéens qui ont des liens étroits avec les départements français des Amériques afin de rappeler à ses interlocuteurs la volonté de ces collectivités françaises de s'investir pleinement dans cette association, vecteur d'intégration de cette partie du monde.

Contact presse : 01 53 69 26 74 – mompresse@outre-mer.gouv.fr